

Sie erfreuten sich im Tessin einer wettermässig prächtigen und kulturell anregenden Juni-Fahrt 2010: Die Mitglieder des Vortragsvereins Brig und Umgebung.

Foto zvg

## Kunst, Burgen und Palazzi

## Zur Juni-Fahrt des Vortragsvereins Brig und Umgebung

Brig-Glis.—ag.) Am vergangenen Samstag führte der Vortragsverein Brig und Umgebung seine traditionelle eintägige Kultur- und Kunstreise durch. Unter der Leitung von Präsident Dr. Joseph Fischer besuchten die Vereinsmitglieder mit einem Bus von Zerzuben Touristik via Goms, Andermatt, Gotthardtunnel bei sehr schönem Wetter zunächst die roma-

nische Kirche San Nicolao in Giornico mit ihren Fresken, Plastiken und Kapitellen. In Bellinzona fand dann die Kirche Santa Maria delle Grazie das Interesse der Reisegruppe, die anschliessend eine sehr anregende Kunstführung durch die Burg Castelgrande genoss. Die Rundsicht vom Burghügel war prächtig und liess den Blick auch auf die Burgen Montebello

und Sasso Corbaro und die alte Stadtmauer schweifen. Die Altstadt von Bellinzona, die man bei regem Marktbetrieb erlebte, war allein eine Reise wert. Am Nachmittag bestaunte man in sommerlichem Ambiente und bei Tessiner Musik die Piazza Grande in Locarno mit ihren prächtigen Palazzi. Hier liess man den Nachmittag nach reichen Eindrücken ausklingen –

bevor die Fahrt dem Lago Maggiore entlang ins Oberwallis zurückführte. Wie man vernimmt, wird der Vortragsverein Brig und Umgebung im kommenden Herbst dann seine zweite, immer einwöchige Kulturreise, dieses Jahr nach Belgien und den Niederlanden, organisieren. Die Juni-Fahrt in das Tessin war ein glückliches «Vorzeichen» dazu.